



L'Echo de Lombard

Décembre 2020 - N° 26

>>> Edito

Que cette année 2020 fut difficile !

Virus, gestes barrières, confinement, font partie de notre quotidien depuis le mois de mars dernier. Nous ne sommes pas encore en état de mesurer les effets pervers de cette pandémie. De nouvelles habitudes s'installent pour continuer à gérer les collectivités avec des visio-réunions, néanmoins les élus comme toute la population attendent avec impatience un retour « à la normale ». A Lombard ces derniers ont décidé de différer le prochain conseil municipal au 9 décembre prochain pour respecter les règles de confinement.

Nous mettons à profit cette période complexe pour travailler sur les projets annoncés pour 2021. Comme je l'avais précisé cette saison d'automne est placée sous le signe du montage de dossiers (autorisations de travaux, demandes de subventions etc...) et sur la réalisation de tâches obscures comme le classement de nos archives municipales ou la réorganisation du cimetière.

Je formule des vœux afin que l'année 2021 soit plus souriante et je vous souhaite à toutes, tous de bonnes fêtes (dans la mesure du possible).

Le Maire

>>> Recensement 2021 reporté

Estimant que la collecte de données ne serait pas satisfaisante dans les conditions sanitaires actuelles, l'INSEE et les associations d'élus ont jugé plus prudent de reporter l'opération. L'agent recenseur recruté par la commune, Corinne Guyon, vous rendra bien visite, mais... en janvier et février 2022 !

>>> Entretien du village

Une séance de travaux collectifs s'est déroulée samedi 26 septembre. Nettoyage du cimetière, du pourtour de la benne à verre, entretien des rigoles des chemins communaux. D'autre part, quatre élus ont taillé les roseaux de la STEP pour régénérer les plantations. Merci encore aux bénévoles.

>>> Panneaux « Fantômes »

Le département expérimente sur notre territoire un dispositif d'alerte inondations avec la pose de deux mâts (Quingey et Lombard) et d'un flotteur placé sur la RD 17 entre les deux communes. En cas d'inondation les panneaux s'activent et préviennent les automobilistes. Ces installations alimentées par panneaux solaires seront en place en cette fin d'année.

>>> Travaux : Enfouissement de réseau Enedis

Je vous annonçais précédemment la dépose de la ligne aérienne HTA pour octobre. Comme il ne faut jamais désespérer cette opération devrait aboutir dans la 2^{ème} quinzaine de décembre 2020.

C'est d'ailleurs pour cette raison que chaque foyer a reçu une information de deux coupures d'électricité les 16 et 17 décembre prochain.

A noter que la commune a exprimé son vif mécontentement à la Direction Régionale Enedis sur la façon dont les travaux ont été menés.

>>> Route nationale 83

Les riverains de la nationale 83 ne supportent plus le trafic de plus en plus intense des camions qui empruntent cette voie. Problème de sécurité, pollution, circulation difficile, c'est le quotidien de tous les habitants de notre secteur. Une étude en 2018 dans le cadre du PCAET, organisme de la communauté de communes, a montré que la pollution engendrée par la RN 83 atteignait nos villages (zone orange pour Lombard).

Des citoyens ont décidé la création d'une association pour avancer sur cette question et en particulier obliger les poids lourds étrangers qui transitent, à suivre l'axe autoroutier.

L'association constituée s'appelle « Bonne route », son adresse : 15 rue de la fontaine à Paroy.





L'Echo de Lombard

Décembre 2020 - N° 26

>>> Les déchets sauvages – Pollution

L'abandon de sacs poubelle au bord des routes ne cesse pas. L'axe Lombard/Quingey est particulièrement touché. Ces incivilités sont le fait d'individus peu concernés par la préservation de la planète. Plus grave des dépôts de chantier polluent régulièrement notre forêt communale. Plainte a été déposée en gendarmerie.



>>> Vente de la maison Dole

La famille Dole a décidé de mettre en vente la maison familiale située au 1 rue basse ainsi que les terrains attenants. La commune a sollicité les services de l'EPF (Etablissement public foncier) pour étudier une éventuelle option d'achat pour le transfert de la mairie.

Après débat au sein de l'équipe municipale cette acquisition n'a pas été retenue.

>>> Noël et fêtes

La commune, même dans le contexte actuel, a décidé d'illuminer notre village pour les fêtes. De nouvelles guirlandes LED sont installées par l'entreprise Bardey ainsi que les décorations habituelles du comité des fêtes.

De plus, sachant que le repas annuel offert aux Anciens est compromis, un « panier garni » sera distribué à ces dernier(ères) composé de produits locaux.

Age retenu 65 ans et plus.

>>> Divagation des chiens

Nous rappelons aux propriétaires de chiens « fugueurs » qu'il n'est pas autorisé de laisser des animaux en liberté sur la voie publique. Nous comptons sur le civisme de tous, un chien en laisse dans le village c'est la tranquillité pour l'animal, son maître et les promeneurs !



>>> Ne jetez plus vos bouchons !

Des bouchons pour une bonne cause et un nouvel usage pour la cabine téléphonique de la place du 15 aout ! En effet, depuis fin octobre, la cabine sert de collecteur pour tous les bouchons en plastique que les habitants veulent bien y déposer. Un geste solidaire, car Stéphane Valory, qui a mis en place l'opération, remettra régulièrement les récoltes à l'association « Les bouchons d'Hugo », qui œuvre pour les enfants hospitalisés. Un geste écocitoyen également, car une entreprise de Langres se charge ensuite de les recycler.



Sont recueillis : **bouchons de boissons, de sirops, de lessive et même, couvercles de crème, de glaces, de pâtes à tartiner...**

Pour en savoir plus :

<https://www.facebook.com/groups/3225572907464202/>

>>> Un dépôt de pain bio à Lombard

La commission mutualisation-solidarité, après avoir envisagé différentes options, a choisi le fournil Terre de pains de la Chapelle sur Furieuse pour un premier dépôt de produits locaux. La proposition de livraison de pain « classique » n'ayant pas suscité l'adhésion.

Cette solution a de nombreux avantages, la grande qualité du pain et sa longue conservation, le choix et la facilité de commande sur internet, une solution très pratique de paiement. Tout ceci vous sera détaillé dans un supplément à ce numéro, très bientôt dans votre boîte aux lettres.

En attendant, vous pouvez jeter un œil sur le site du fournil :

<https://producteurs.opendistrib.net/terredepains>